



SIN PROTOCOLO

Joel Saucedo

SIN PROTOCOLO

TURBULENTO 2022

JOEL SAUCEDO

El miércoles en su conferencia matutina, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció que se jubilará.

Dijo que concluyó su mandato, se retirará a su rancho y de la política por completo.

Y para aquellos que quieran visitarlo pondrá un letrero que diga: "No se habla de política".

¿Es factible pensar que eso hará un personaje dedicado toda la vida a hacer política?

Los intelectuales, como los periodistas y escritores se dedican todo el tiempo a ejercer su profesión.

¿Tiene urgencia el Presidente por concluir su mandato? No es la primera vez que habla de su retiro. López Obrador hizo tales declaraciones en el arranque de su quinto año de gobierno.

¿Se puede hablar de una evaluación de su gestión? Todo gobierno es evaluado todo el tiempo. La principal herencia que deja hasta este momento es de crispación y polarización. Gobierna una sociedad dividida por su propio discurso. El Presidente dilapidó su arsenal político en venganzas, rencillas y ajustes de cuentas, aunque pregone lo opuesto. Como ningún otro mandatario atacó a periodistas y medios de comunicación, con el falso argumento de que no aceptan el cambio.

Se consagró como el rey de los apodos, la diatriba y la mentira; los ataques y la denostación. López Obrador no se ha asumido como jefe de Estado y de gobierno. Para él no existe el perdón, el olvido, la unidad y la reconciliación. No son parte de su libreto.

Aún carga a costas el rencor de haber perdido la elección de 2006. Y todos los males de la República se los atribuye al pasado y a los conservadores. Presume que ha desmontado el neoliberalismo, pero mantiene intacta esa estructura que le da soporte a la economía y control a la inflación. Anuncia un nuevo modelo llamado "humanismo mexicano", que nadie entiende, salvo por el reparo a diestra y siniestra del erario sin crear empleos y desarrollo económico.

De democracia ni hablar, su rencor y odio lo han adoptado y lo destilan como política pública los 22 gobernadores de Morena, senadores, diputados, alcaldes y dirigentes. Han sido contagiados de esa entelequia que no entiende la diferencia entre respeto a la ley y violarla. Para ello la ley es inexistente.

"Entregando la banda me jubilo, y jubilar es sinónimo de desaparecer", dijo. "Nada de política, nada de redes, nada de participación en congresos, ni en mítines, ni hablar de política ni con mis hijos".

¿Qué harán sus seguidores que lo ven como el mejor Presidente del mundo? ¿Quién los guiará y dictará línea?

Deben estar conscientes que conforme avanza el tiempo se quedarán sin caudillo, hasta llegar a la orfandad política.

Así concluye el turbulento 2022.

PROSPECCIÓN... Los principales aspirantes a la Presidencia para 2024 hicieron una tregua no pactada con motivo de la navidad y el fin de año. Sólo causó polémica la difusión masiva de la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum con anuncios espectaculares por todo el país.

Twitter: @JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx